

NOTES BIOGRAPHIQUES

SUR

ODILON DESMARAIS

Le 18 mai 1904, un homme succombait à une syncope de cœur, dans son jardin de Trois-Rivières.

Sa vie avait été agitée. Sa fin fut la plus paisible qu'on puisse souhaiter. On pourrait presque dire qu'il cessa de vivre plutôt qu'il ne mourût. —La mort avait beaucoup de chances de le rencontrer dans son jardin, il y allait souvent.

Cet homme avait 50 ans. Il avait été, simultanément ou successivement, journaliste, tribun, avocat, échevin, homme politique, magistrat. Par droit de qualités, de talents, de vertus, il fut honorable toujours, bien que ce titre ne lui fut, selon l'usage, officiellement acquis qu'à son élévation à la magistrature. Il représenta le comté de St-Hya-